

Soledad Fernández



Muestra sus 'Desnudos' en el Ateneo de Málaga

La artista malagueña Soledad Fernández acaba de inaugurar exposición en el Ateneo de Málaga. 'Desnudos' es una muestra de una veintena de obras que se acercan al cuerpo femenino con un realismo introspectivo. Fernández da buena cuenta de su habilidad en el desarrollo del esbozo y de su capacidad para trasladar no sólo lo que contemplan sus ojos, sino el resto de percepciones sensoriales que son la fuente de su creación. La obra de la artista permanecerá expuesta en el Ateneo hasta final del mes de marzo.

Universidad de Málaga



Antonio Vázquez, Alumno de Honor de Económicas

Antonio Vázquez Romero, presidente de International Airlines Group (IAG), ha sido nombrado esta semana Alumno de Honor de la Facultad de Económicas de la Universidad de Málaga, que este curso académico celebra el 50 aniversario de su creación. El acto de nombramiento fue presidido por el vicerrector de Relaciones Institucionales y Gabinete del Rectorado de la Universidad de Málaga, Carlos de las Heras, y también contó con el decano de la

Facultad de Económicas, Eugenio Luque, quien agradeció a Antonio Vázquez ser «un estímulo y ejemplo para futuras generaciones de estudiantes». Igualmente, De las Heras mostró su «grandísima satisfacción» por contar en la UMA con representantes de la talla de Antonio Vázquez. El distinguido, por su parte, agradeció el reconocimiento: «Es un honor poder formar parte del elenco de Alumnos de Honor de esta facultad».

Nerja



Más de 800 personas en la Caminata por la Igualdad

E. CABEZAS

El pasado domingo, Día Internacional de la Mujer Trabajadora, se celebró la quinta edición de la Caminata por la Igualdad de Nerja, con un gran éxito de convocatoria. Más de 800 personas participaron en la prueba que se desarrolló desde la plaza de España hasta la Cueva, donde los asistentes pudieron disfrutar una sabrosa paella y pasteles para reponer fuerzas. La concejala de Igualdad del municipio, Gema García, leyó un manifiesto en el que recordó que «el 8 de

marzo es un día de reflexión, pero se debe ser consciente de la igualdad entre hombres y mujeres los 365 días del año». Por otra parte, se aprovechó el acto para reconocer públicamente el trabajo empresarial y cultural de la nerjeña Encarnita Kronox, que recibió un ramo de flores por parte del alcalde, José Alberto Armijo. El Área de Igualdad de la Diputación le entregó recientemente el galardón 'Reconocidas 2015', por su importante papel en los eventos sociales y culturales del municipio.

Homenaje

El Colegio de Enfermería celebra el Día del Patrón y honra a sus jubilados

El Colegio de Enfermería de Málaga ha celebrado esta semana el acto institucional de jubilación de los profesionales que han concluido su vida laboral en el pasado año, coincidiendo con el día del Patrón, San Juan de Dios. El presidente del Colegio, Juan Antonio Astorga, presidió el acto junto a la vicepresidenta, María Rosa Iglesias; el secretario, Miguel Carrasco, y el tesorero, Francisco Polo. Astorga pronunció unas palabras durante la entrega de medallas e insignias, en las que reconoció la actividad profesional que han llevado a cabo durante muchos años en la que se han dedicado, según señaló, «a cuidar a las personas, en la mayoría de los casos con turnos de trabajado complicados para la conciliación de la vida familiar y profesional». «Cuidar no acaba nunca, pero sin embargo la jubilación debe estar centrada en cuidarse a uno mismo, que es la mejor forma de disfrutar

de la vida con calidad, esta nueva etapa tiene más sentido cuando se vive como una etapa jubilosa, es decir, de alegría, deseo que así sea para todos vosotros», concluyó el presidente. En nombre de los recién jubilados, Marta Heredia pronunció un discurso en el que hizo algunas propuestas a sus compañeros para disfrutar de esta nueva etapa en la que las preocupaciones de horarios, responsabilidad laboral y noches de guardia darán paso al disfrute de la familia, actividades de formación y días de cultura y ocio en la capital. También algunos de los nuevos jubilados se animaron a recitar alguna poesía y enaltecer la profesión enfermera, al igual que lo hicieron familiares de los homenajeados, que aprovecharon la ocasión para decirles unas palabras en público a sus seres queridos y demostrar que seguirán ahí en la nueva vida que comienzan.



Dos estudiantes de Económicas de la UMA, mejores expedientes

Miriam Crespillo en Economía y Luis Alejandro López en ADE son dos de los seis mejores expedientes andaluces

Alejandro Cuenca

Los estudiantes de la Universidad de Málaga, Miriam Crespillo Amar y Luis Alejandro López Agudo son dos de los seis universitarios andaluces que han sido reconocidos por la Fundación Bancaria Unicaja y la Academia de Ciencias Sociales y del Medio Ambiente de Andalucía como los mejores expedientes académicos y currículos de la región andaluza. Se trata de la novena edición de los Premios Andaluces de Trayectorias Académicas universitarias, que ha tenido lugar en Sevilla en el día de hoy. Estos alumnos finalizaron sus estudios en universidades andaluzas y obtuvieron los mejores currículum vitae y expedientes académicos en licenciaturas o grados de: Administración y Dirección de Empresas, Biología, Derecho, Economía y Sociología.

La entrega de premios tuvo lugar la pasada semana y estuvo presidida por el consejero de Economía,

Los alumnos premiados se han llevado 3.000 euros para la mejor trayectoria global y 1.500 para cada uno de los mejores currículos por titulación

Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía, José Sánchez Maldonado; por el presidente de la Fundación Bancaria Unicaja, Braulio Medel Cámara; y por el presi-



Los estudiantes premiados junto al consejero de Economía e Innovación y al decano de Económicas.

dente de la Academia de Ciencias Sociales y del Medio Ambiente de Andalucía, Antonio Pascual Acosta. Asimismo, el acto ha contado con la asistencia de otras autoridades e invitados.

Los ganadores de esta novena edición se reparten entre las universidades de Málaga, Granada, Sevilla y Pablo de Olavide y son: Miguel Ángel Ramírez Fernández, de la Universidad de Granada, Premio Andaluz a la Mejor Trayectoria Académica; Luis Alejandro López Agudo, de la Universidad de Málaga, Premio Andaluz de Trayectorias Académicas en Administración y Dirección de Empresas; Marina García Alfonso, de la Universidad de Sevilla, Premio Andaluz de Trayectorias Académicas en Biología;

Aurora María Barranco Aguayo, de la Universidad de Granada, Premio Andaluz de Trayectorias Académicas en Derecho; Miriam Crespillo Amat, de la Universidad de Málaga, Premio Andaluz de Trayectorias

Estos seis premios los otorga la Fundación Bancaria Unicaja junto con la Academia de Ciencias Sociales y del Medio Ambiente de Andalucía

Académicas en Economía, y Adrián del Río Rodríguez, de la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla, Premio Andaluz de Trayectorias Académicas en Sociología.

Estos premios tienen como objetivo premiar y fomentar trayectorias educativas, culturales e investigadoras que contribuyan al desarrollo empresarial, económico, cultural y social de Andalucía. Los premios están dotados en esta novena edición con un premio dotado con 3.000 euros para la mejor trayectoria global, y 1.500 euros y diploma acreditativo para el mejor currículum presentado en cada una de las titulaciones.

La creación de estos premios responde a las iniciativas que desarrolla la Academia de Ciencias Sociales y del Medio Ambiente de Andalucía en el ámbito de la Cultura, las Ciencias Sociales, Económicas, Empresariales y del Medio Ambiente.

Nombran Alumno de Honor a Vázquez Romero

Aula Magna

Antonio Vázquez Romero, presidente de International Airlines Group (IAG), la compañía resultado de la fusión de Iberia y British Airways, ha sido nombrado Alumno de Honor de la Facultad de Económicas de la Universidad de Málaga, coincidiendo con la celebración del 50 aniversario de su creación.

El acto de nombramiento fue presidido por el vicerrector de Relaciones Institucionales y Gabinete del Rectorado de la Universidad de Málaga, Carlos de las Heras, y también contó con el decano de la Facultad de Económicas, Eugenio Luque, quien agradeció a Antonio Vázquez ser "un estímulo y ejemplo para futuras generaciones de estudiantes".

Del mismo modo, De las Heras mostró su "grandísima satisfacción" por contar en la Universidad de Málaga con un representante de las características de Antonio Vázquez. "La Universidad de Málaga os necesita para que los nuevos alumnos se reflejen en vosotros", manifestó De las Heras.

El distinguido, por su parte, agradeció a la Facultad de Económicas y en especial, a su decano, el reconocimiento. Muy emocionado, repasó su paso por el centro y sus muchas aventuras en la tuna, la encargada, según sus palabras, de poner hace 50 años color a la Facultad. "Es un honor poder formar parte del elenco de Alumnos de Honor de esta facultad", sentenció.

Llega a Málaga el I Concurso de Creación de Empresas

Aula Magna.

Con motivo del 50 aniversario de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga se ha creado el I Concurso de Creación de Empresas. Con esto se pretende incentivar a la faceta emprendedora de los estudiantes de la facultad, para que los jóvenes puedan poner en práctica sus conocimientos adquiridos para la creación de empresas. Aquellos que deseen participar deberán pensar una idea de negocio de carácter viable e innovador para cubrir algún nicho de mercado que no estén cubiertos en el actual mercado comercial.

El modo de presentación se realiza a través del método Canvas, uno de los

más usados actualmente a la hora de plantear ideas empresariales. El alumno debe presentar su plantilla Canvas cumplimentada con su idea de negocio junto a un informe donde se resuman el proyecto. Se espera así animar a la participación con un concurso que no requiere un largo proceso de elaboración y que puede compatibilizarse con la actividad rutinaria del universitario, además de agilizar la valoración de los jueces.

Para que todos aquellos que no estén familiarizados con el método Canvas, y la dinámica del concurso, el día 23 de marzo se realizará una jornada de presentación donde se explicarán todos los detalles y se darán consejos para que los alumnos puedan crear mejores proyec-

tos. A partir del día 24 de marzo y hasta el 13 de abril estará abierto el plazo de inscripción.

El jurado estará formado por especialistas de distintas entidades como el decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, Eugenio Luque y el catedrático de Dirección Estratégica, así como representantes de la Cámara de comercio, las Asociaciones de empresarios y Jóvenes empresarios, patrocinadores y alumnos de último curso.

Se premiará la idea como forma de acercarse al emprendimiento y a la generación de autoempleo. De entre todos los participantes se seleccionarán 10 finalistas de cada categoría: premio a la empresa más sostenible y categorías

grupales.

Una vez conocido los ganadores, el primer premio obtendrá un iPad Air y el segundo premio recibirán iPad Mini. Además, aquellos alumnos que cursen la asignatura de Creación de Empresas (GADE) y queden entre los 10 finalistas habrán superado el 20 por ciento de la asignatura.

Requisitos

Para Participar es necesario ser estudiante de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la UMA, presentar la plantilla de Canvas y el informe sintético y, por último, que la idea sea totalmente original, por lo que se rechazarán las ideas que ya se estén aplicando.

«Gracias a la Facultad por ayudarme a ser alguien en la vida»

Antonio Vázquez, presidente de Iberia y British Airways, nuevo Alumno de Honor de Económicas

MÁLAGA. El cordobés Antonio Vázquez llegó a Málaga en 1968 con tan sólo 17 años. En la maleta: poca ropa y muchos sueños por cumplir. El primero, llenarse de conocimientos en la Facultad de Económicas de Málaga; y el segundo, llegar a ser alguien en la vida. Ahora, a sus 63 años, cuenta con una trayectoria en la que destaca haber dirigido la línea empresarial de firmas como Domech, Aldeasa, Tabacalera, Altadis o Iberia, y actualmente es el presidente de IAG, la compañía que agrupa a las líneas aéreas Iberia y British Airways. A partir de este momento en su curriculum figurará también ser Alumno de Honor de Económicas.

El centro ha aprovechado su 50.º aniversario para premiar a este alumno de la cuarta promoción de la Licenciatura en Ciencias Económicas y Empresariales de la UMA, que se une así al elenco de alumnos de honor de esta facultad: los políticos Antonio Ávila y Magdalena Álvarez y el reconocido publicista Fernando Ocaña. El acto de nombramiento tuvo

ACTUALIDAD

MARIVÍ MORILLA

✉ cronica@diariosur.es

lugar en el Salón de Grados de Económicas el pasado viernes 6 de marzo y fue presidido por el vicerrector de Relaciones Institucionales, Carlos de las Heras, y por el decano de la Facultad de Económicas, Eugenio Luque.

Antonio Vázquez sólo tuvo palabras de agradecimiento para la facultad por «ayudarme a dar forma a lo que era mi sueño: llenarme de contenido y ser alguien en la vida», explicó emocionado. También destacó el trabajo que realiza el centro hoy día: «Tenéis en las manos la labor más importante del mundo: formar a las generaciones de mañana», apuntó. Asimismo, el distinguido

no se olvidó de su esposa, sentada entre el público: «Juntos no sólo hemos llenado la vida de años, sino que ella ha llenado de vida mis años», afirmó.

Acto emotivo

Probablemente las palabras de Eugenio Luque y de Fernando Ocaña ayudaron a aumentar la emoción del galardonado. «Hoy es un gran día para la facultad porque ha llegado el momento de reconocer la labor de un hombre que lleva acumulando méritos desde hace muchos años», expresó Luque. Por su parte, Ocaña repasó momentos vividos junto al cordobés y quiso destacar virtudes de su personalidad: «Un día me dijo que se iba a retirar y a las dos semanas era el presidente de Iberia, pero una de las cosas buenas de Antonio es que nunca se viene arriba. Sigue siendo el mismo de siempre».

Por último, Vázquez dejó claro que a lo largo de los años ha ido descubriendo que si empezara de nuevo volvería a estudiar la misma carrera, que describió como la «pasión» de su vida.



Antonio Vázquez recibe junto a De las Heras la placa de Alumno de Honor. :: NITO SALAS

HOMENAJE A LA TUNA DE ECONÓMICAS

La Tuna de Económicas estuvo presente desde el primer momento en el nombramiento de Alumno de Honor de Antonio Vázquez. Sus miembros no pararon de reír y de añadir comentarios ingeniosos en voz alta a los discursos oficiales. También era su momento. Cuando finalizó el acto, la facultad, aprovechando

que Vázquez también formó parte de la estudiantina en sus orígenes, la homenajeó por sus 50 años de actividad con la imposición de un centenar de bandas color naranja. Eugenio Luque, decano del centro, repasó durante su discurso la historia de la tuna en España. Surgió en el siglo XIII formada por estudiantes con pocos recursos que empezaron «llevando una vida vagabunda, tocando y cantando para después convertirse en un símbolo de la marca España», apuntó.

El decano destacó virtudes de la estudiantina

como la humanidad, la lealtad y el espíritu del trabajo bien hecho: «Si la tuna tuviera la presencia que tenía antes, sería un ejemplo de lo que es un buen estudiante», afirmó Luque. Asimismo, reconoció que en la actualidad la Tuna pasa por horas bajas, por lo que Carlos de las Heras, vicerrector de Relaciones Institucionales, pidió a los jóvenes que intenten «impulsarla para que siga siendo la que ha sido: la mejor tuna de la UMA». El acto finalizó, como no podía ser de otro modo, entre cantos.

La comunicación interna, clave para ser un buen jefe

:: PABLO REY

MÁLAGA. Es normal que durante el trabajo se creen lazos de amistad entre los empleados e incluso con los superiores, lo que puede ayudar a mejorar la productividad y la creatividad. Pero a veces los altos directivos tienen que tomar decisiones que no gustan a los trabajadores, de ahí el dicho que siendo jefe no se puede tener amigos. Por eso, en la segunda charla del 'Beer for Science', organizada por el Servicio de Publicaciones y Divulgación Científica, se habló sobre todo lo contrario, 'Cómo ser

jefe y seguir teniendo amigos' y para ello se dio una clave: la comunicación interna.

Así, este segundo coloquio estuvo presidido por Alejandro Román Tirado, del departamento de Economía y Administración de Empresas de la Universidad de Málaga, en la ya típica cervecería Molly Malone's de Teatinos. Allí se mezclaron los clientes del local con los estudiantes, profesores y personas cercanas al mundo empresarial que se acercaron al evento durante el pasado jueves. De esta forma, y pasadas las siete de la

tarde, Ramón Tirado inició la charla hablando sobre las diferentes técnicas existentes para mejorar las relaciones entre los empleados y los directivos.

Para el profesor, tres simples tareas en comunicación, como la sonrisa, el saludo y dirigirse al compañero o jefe por su nombre. «La gente que no saluda, por lo general cae muy mal a las personas, por eso en toda empresa debería ser obligatorio», señaló Román. También insistió en saber diferenciar entre la figura del jefe y la del líder. El pri-



Alejandro Román, junto a sus alumnos. :: CRÓNICA

mero exige y tiene una mayor «responsabilidad», mientras que el segundo tiene la capacidad para que «la gente de la propia empresa le siga y confíe en él». Así, insistió en otras de las claves como el liderazgo y los diferentes modelos existentes hasta el momento.

Asimismo, el profesor acudió a varios ejemplos reales para demostrar su teoría, como es el caso de la marca Apple. «La empresa funciona como un 'startup', pero realmente hay un modelo de liderazgo autocrático, donde todos los comités participan, pero la decisión final la tiene el jefe» señaló Román. Para finalizar, el docente insistió en mejorar las comunicaciones internas para mejorar las relaciones en las empresas».

Partidos e instituciones se vuelcan en el Día Internacional de la Mujer

El Insitituto Andaluz de la Mujer reivindica a las mujeres anónimas bajo el lema 'Tus derechos, tu libertad, legado de grandes mujeres'

II IVÁN GELIBTER

MÁLAGA. Es una evidencia que cada año hay mayor sensibilidad con el 8 de marzo, y quizá sea por la coincidencia con la campaña electoral, pero lo cierto es que tanto partidos como instituciones se han volcado en esta ocasión en la celebración del Día Internacional de la Mujer.

La serie de actividades comenzaron ayer, con la inauguración en el edificio del Rectorado de la exposición 'Mujer y Trabajo en España 1875-2015', que corrió a cargo de UGT Málaga. La secretaria general de la institución, Auxiliadora Jiménez, señaló que aunque en los 30 últimos años se han producido importantes avances la situación actual de las mujeres, «sigue estando marcada por la precariedad y la desigualdad, así como por las dificultades tanto en el acceso en el empleo como para su permanencia en él». Esta exposición permanecerá en el hall del Rectorado de la Universidad de Málaga hasta el próximo 23 de marzo. Además de esto, el secretario general del PSOE, Miguel Ángel Heredia, participó ayer en el homenaje a la asociación de mujeres de Coín Amatista junto a la candidata al Parlamento andaluz, Beatriz Rubiño.

En lo que respecta al día de hoy, el Instituto Andaluz de la Mujer será la institución que presente sus actividades, que en esta ocasión aparecen bajo el lema 'Tus derechos, tu libertad, legado de grandes mujeres'. Según su coordinadora, Estefanía Martín Palop, la intención es «remover las conciencias» sobre la cuestión de que los derechos conquistados «se debe a grandes mujeres, muchas de ellas totalmente anónimas». La actividad que el IAM ha previsto comenzará a las 18 horas en el Palmeral de las Sorpresas, y consistirá en la lectura de un manifiesto por parte de mujeres anónimas. «Esta es la mejor manera» -añadió Martín



La muestra 'Mujer y trabajo en España' se expone en el Rectorado. :: MARI CARMEN SÁNCHEZ

ACTIVIDADES

► **Exposición 'Mujer y trabajo en España 1875-2015'.** Organizada por UGT, hasta el 23 de marzo en el Rectorado.

► **Lectura manifiesto IAM.** Hoy a las 18.00 horas se leerá el manifiesto por parte de mujeres anónimas. En el Palmeral.

► **Microteatro.** Dirigido por Olga Salut. Hoy, a partir de las 18.15 en el Palmeral.

► **Concentración.** El domingo a las 12.00 horas en la plaza de la Constitución. Organizado por la Coordinadora 8 de Marzo. A continuación habrá una manifestación por las calles de Málaga.

► **'Ciudad Jardín con la Igualdad 2015'.** Actividad organizada por la Junta de Distrito de Ciudad Jardín del 13 al 31 de marzo. Incluye un concierto, una marcha, un encuentro de mujeres en la naturaleza y una exposición de pintura.

Palop- «de no olvidarnos de todas aquellas mujeres que aportan mucho día tras día». A continuación habrá una representación de una obra de microteatro, que estará dirigida por Olga Salut, y cuya temá-

tica será, lógicamente, la Igualdad. Mañana domingo, y tal como anunció ayer María Gámez, las mujeres integrantes de la candidatura municipal que ella lidera acudirán a las 10 de la mañana a realizar

una foto en la estación de tren Victoria Kent, como homenaje a su figura. A las 12 horas y en la plaza de la Constitución tendrá lugar el acto central del Día Internacional de la Mujer, con la concentración y lectura del manifiesto, en una actividad organizada por la Coordinadora 8 de Marzo, y posteriormente habrá una manifestación por las calles del centro.

Aunque la mayor parte de las actividades del Día de la Mujer se celebran este fin de semana, la Junta de Distrito de Ciudad Jardín ha previsto, para el siguiente fin de semana, la actividad 'Ciudad Jardín con la Igualdad 2015', en colaboración con las asociaciones de mujeres de la zona. Entre ellas destacan un concierto, una marcha, un encuentro de mujeres en la naturaleza y una exposición de pintura.

Unos 6.000 niños y jóvenes participan este año en los Campus de Verano de Unicaja

II SUR

MÁLAGA. La Fundación Bancaria Unicaja, a través de su Obra Social, presentó ayer sus Campus de Verano, en los que un año más participarán cerca de 6.000 menores de entre ocho y 17 años, que, desde finales de junio y hasta últimos de agosto, disfrutarán de actividades al aire libre, prácticas náuticas, baloncesto, excursiones, clases de inglés, talleres y deportes, acompañados de profesores y monitores cualificados.

Se trata del 'English Camp' de Unicaja, el Campus Sabinillas, el Campus Ronda, el Campus Unicaja Málaga, el Campus Náutico Cádiz, el Campus Náutico Málaga y una incorporación nueva este año, el Campus Unicaja Club Baloncesto, tal y como explicaron ayer la directora de la Fundación Bancaria Unicaja, Dolores Cano, y de la delegada territorial de Educación, Cultura y Deporte de la Junta, Patricia Alba.

Becas en el extranjero

Además, Unicaja pone en marcha un año más su programa Campus Becas USA Unicaja 2015, una experiencia familiar y escolar en Estados Unidos, en el que se otorgarán becas a jóvenes de entre 14 y 17 años y que tendrá lugar en septiembre. Los destinatarios de las becas son estudiantes matriculados en el curso 2014-2015 y con esa edad a la fecha del viaje, previsto para la primera quincena de septiembre. El programa ofrece la posibilidad de convivir durante tres semanas con una familia americana que voluntariamente se brinda a integrar al estudiante y a compartir sus quehaceres diarios académicos y cotidianos.

La organización de los Campus de Unicaja acumula una experiencia que en alguno de los campamentos alcanza los 65 años y se enmarca en el interés y atención que la entidad, a través de su Obra Social, presta al deporte y a los niños, para aportar a este colectivo los bienes que van unidos a la práctica deportiva, tal y como se señaló ayer en la presentación.

ANTONIO VÁZQUEZ, ALUMNO DE HONOR DE ECONÓMICAS

Antonio Vázquez, el presidente de la compañía IAG -que agrupa a Iberia y British Airways-, fue nombrado ayer Alumno de Honor de la Facultad de Económicas. El acto fue presidido por el decano del centro, Eugenio Luque; el vicerrector de Relaciones Institucionales, Carlos de las Heras, y Fernando Ocaña.



RESIDENCIA HISPANO-ALEMANA PARA ALUMNOS, SOCIEDAD ANÓNIMA

Mediante la presente se convoca a los señores accionistas de la entidad mercantil 'Residencia Hispano-Alemana para Alumnos, Sociedad Anónima' a la Junta General Ordinaria de accionistas, que tendrá lugar en el domicilio social, el próximo día 8 de abril de 2015, a las dieciocho horas en primera convocatoria y el día 9 de abril de 2015 a las dieciocho horas en segunda convocatoria, con el siguiente

Orden del día

- Primer.- Informe del Presidente del Consejo de Administración.
- Segundo.- Aprobación de las cuentas anuales, aprobación de la gestión social y aplicación del resultado, correspondiente a los ejercicios 2004 a 2014.
- Tercero.- Ratificación de todos los actos realizados hasta la fecha por el órgano de administración y por los apoderados de la sociedad.
- Cuarto.- Redenominación del capital social a Euros con reducción de capital y creación de la correspondiente reserva indisponible como consecuencia de redondear al centavo más próximo el valor de las acciones y modificación del artículo 11 de los Estatutos Sociales.
- Quinto.- Modificación de los Estatutos Sociales para: - Ampliar el objeto social para añadir al mismo la compraventa de material escolar y libros escolares, así como la compraventa de uniformes escolares. - Trasladar el domicilio social a: Calle Velázquez 1-5, Urb. Elviria, LA MAirena, 29612 Ojén (Málaga). - Opar por la formadel órgano de administración, que pasa a un administrador único y un nuevo sistema de remuneración del cargo.
- Sexto.- Sustitución de los Estatutos Sociales por unos nuevos adaptados a la vigente Ley de Sociedades de Capital.
- Séptimo.- Nombramiento de un Administrador Único y determinación de la retribución de éste.
- Octavo.- Delegación de firma.
- Noveno.- Ruegos y preguntas.
- Décimo.- Redacción, lectura y aprobación del acta de la Junta.

A estos efectos se informa a los señores socios que tienen derecho a examinar en el domicilio social el texto íntegro de la propuesta de modificación de estatutos y de los estatutos sociales adaptados a la vigente Ley de Sociedades de Capital así como del informe justificativo correspondiente. Asimismo, podrán solicitar la entrega o el envío gratuito de dichos documentos.

Se ruega a todos los señores socios asistan a la Junta convocada.
Marbella, a 2 de marzo de 2015
El Presidente del Consejo de Administración. Alfonso Gutiérrez de Ravé y Mohedano.

CRÓNICA UNIVERSITARIA

Antonio Vázquez: «Gracias a la facultad por ayudarme a ser alguien en la vida»

Presidente de Iberia y British Airways, nuevo Alumno de Honor de Económicas

MARIVÍ MORILLA* CRONICA@DIARIOSUR.ES | MÁLAGA

12 marzo 2015
11:06

El cordobés Antonio Vázquez llegó a Málaga en 1968 con tan sólo 17 años. En la maleta: poca ropa y muchos sueños por cumplir. El primero, llenarse de conocimientos en la Facultad de Económicas de Málaga; y el segundo, llegar a ser alguien en la vida. Ahora, a sus 63 años, cuenta con una trayectoria en la que destaca haber dirigido la línea empresarial de firmas como Domech, Aldeasa, Tabacalera, Altadis o Iberia, y actualmente es el presidente de IAG, la compañía que agrupa a las líneas aéreas Iberia y British Airways. A partir de este momento en su curriculum figurará también ser Alumno de Honor de Económicas.

El centro ha aprovechado su 50.º aniversario para premiar a este alumno de la cuarta promoción de la Licenciatura en Ciencias Económicas y Empresariales de la UMA, que se une así al elenco de alumnos de honor de esta facultad: los políticos Antonio Ávila y Magdalena Álvarez y el reconocido publicista Fernando Ocaña. El acto de nombramiento tuvo lugar en el Salón de Grados de Económicas el pasado viernes 6 de marzo y fue presidido por el vicerrector de Relaciones Institucionales, Carlos de las Heras, y por el decano de la Facultad de Económicas, Eugenio Luque.

Antonio Vázquez sólo tuvo palabras de agradecimiento para la facultad por «ayudarme a dar forma a lo que era mi sueño: llenarme de contenido y ser alguien en la vida», explicó emocionado. También destacó el trabajo que realiza el centro hoy día: «Tenéis en las manos la labor más importante del mundo: formar a las generaciones de mañana», apuntó. Asimismo, el distinguido no se olvidó de su esposa, sentada entre el público: «Juntos no sólo hemos llenado la vida de años, sino que ella ha llenado de vida mis años», afirmó.

Acto emotivo

Probablemente las palabras de Eugenio Luque y de Fernando Ocaña ayudaron a aumentar la emoción del galardonado. «Hoy es un gran día para la facultad porque ha llegado el momento de reconocer la labor de un hombre que lleva acumulando méritos desde hace muchos años», expresó Luque. Por su parte, Ocaña repasó momentos vividos junto al cordobés y quiso destacar virtudes de su personalidad: «Un día me dijo que se iba a retirar y a las dos semanas era el presidente de Iberia, pero una de las cosas buenas de Antonio es que nunca se viene arriba. Sigue siendo el mismo de siempre».

Por último, Vázquez dejó claro que a lo largo de los años ha ido descubriendo que si empezara de nuevo volvería a estudiar la misma carrera, que describió como la «pasión» de su vida.



Antonio Vázquez recibe junto a De las Heras la placa de Alumno de Honor. :: ñito salas



¿Soltero y mayor de 40?
Juntamos PAREJAS afines a ti,
gracias a nuestro test de
afinidad.
www.eDarling.es



Fusión TV
Toma asiento y vive la nueva
era del deporte con la Fibra de
Fusión TV.
www.movistar.com/fusionTV

EL PRESIDENTE DE IAG ES NOMBRADO ALUMNO DE HONOR D... >>

COMPARTIR 

Generar RSS de la sección

Fecha De Publicación: 06/03/2015

Categorías: portada



El presidente de IAG es nombrado Alumno de Honor de la Facultad de Económicas

Antonio Vázquez, miembro de la cuarta promoción del centro, dirige el holding que agrupa a Iberia y British Airways

Antonio Vázquez Romero, presidente de International Airlines Group (IAG), la compañía resultado de la fusión de Iberia y British Airways, ha sido nombrado hoy Alumno de Honor de la Facultad de Económicas de la Universidad de Málaga, que este curso académico celebra el 50 aniversario de su creación.

El acto de nombramiento fue presidido por el vicerrector de Relaciones Institucionales y Gabinete del Rectorado de la Universidad de Málaga, Carlos de las Heras, y también contó con el decano de la Facultad de Económicas, Eugenio Luque, quien agradeció a Antonio Vázquez ser "un estímulo y ejemplo para futuras generaciones de estudiantes".

Igualmente, De las Heras mostró su "grandísima satisfacción" por contar en la UMA con representantes de la talla de Antonio Vázquez. "La Universidad de Málaga os necesita para que los nuevos alumnos se reflejen en vosotros", manifestó.

El distinguido, por su parte, agradeció a la Facultad de Económicas y en especial, a su decano, el reconocimiento. Muy emocionado, repasó su paso por el centro y sus muchas aventuras en la tuna, la encargada, según sus palabras, de poner hace 50 años color a la Facultad. "Es un honor poder formar parte del elenco de Alumnos de Honor de esta facultad", declaró

Vázquez, nacido en Córdoba en 1951, fue alumno de la cuarta promoción de la Facultad de Económicas de Málaga. Tras una brillante carrera profesional que le ha llevado por medio mundo y en la que ha dirigido la línea empresarial de firmas tan punteras como Domech, Aldeasa, Tabacalera, Altadis o Iberia, preside ahora el holding resultante de la unión de las compañías aéreas de bandera de España y Gran Bretaña, una operación de la que se muestra muy orgulloso y que, según sus palabras, "goza de muy buena salud".

El pasado 17 de marzo, el presidente de IAG también fue nombrado Alumno de Honor de la Universidad de Málaga, en un acto organizado por el Foro Alumni UMA, auspiciado por la Asociación de Antiguos Alumnos de la institución académica.

Con esta distinción, Antonio Vázquez se une a los políticos Antonio Ávila y Magdalena Álvarez y al reconocido publicista Fernando Ocaña como Alumnos de Honor de la Facultad de Económicas de la UMA.

50 años de la Tuna de Económicas

La tuna de la Facultad de Económicas, que junto al centro conmemora su 50 aniversario, fue también protagonista del encuentro. Tras un video de presentación que recorrió su historia por Málaga, tuvo lugar el acto de imposición de un centenar de becas color naranja.

El decano aprovechó la ocasión para recordar que hay que seguir trabajando para que el espíritu de la tuna continúe. En este sentido, De las Heras recordó que "la tuna es una forma de que la Universidad pasee por la ciudad".

La cita culminó entre cantos y el grito unísono de ¡aúpa tuna!

06-03-2015

ACCESO IDENTIFICADO



Soy nuevo en la UMA

UMA SOCIAL



Buzón de Noticias

UNIVERSIDAD-EMPRESA

MOVILIDAD

FUTUROS ESTUDIANTES

ESTUDIANTES EXTRANJEROS

DESTACADOS

Prueba de acceso mayores de 25 y 45 años

Acceso a Doctorados, consulta de la Adjudicación

Programa SICUE de movilidad nacional

Ayudas para estudiantes en situación de emergencia económica

Ayudas a la internacionalización de la investigación en la UMA

Convocatorias de movilidad 2015/16

Prácticas, empleo y orientación laboral

Ver todo

CALENDARIO DE EVENTOS

« Marzo 2015 »

Lu	Ma	Mi	Ju	Vi	Sá	Do
23	24	25	26	27	28	1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31	1	2	3	4	5



(http://www.teleprensa.com/openx3/www/delivery/ck.php?oaparams=2__bannerid=105__zoneid=10__cb=54e580b3a4__oadest=http%3A%2F%2Fmoreraivallejoindustrial.com)

PERIÓDICO DIGITAL DE MÁLAGA

Sábado, 07 de Marzo de 2015

MÁLAGA (/MALAGA) ANDALUCÍA (/ANDALUCIA) TODAS LAS EDICIONES (/) SERVICIOS (/INTERNACIONAL/TELEPrensa-CARTA-DE-SERVICIOS-PROFESIONALES.HTML)

CAPITAL (/MALAGA/CAPITAL) | PROVINCIA (/MALAGA/PROVINCIA) | SOCIEDAD (/MALAGA/SOCIEDAD) | ECONOMÍA (/MALAGA/ECONOMIA)
CULTURA Y OCIO (/MALAGA/CULTURAYOCIO) | DEPORTES (/MALAGA/DEPORTES) | OPINIÓN (/OPINION)

» Universidad

El presidente de IAG es nombrado Alumno de Honor de la Facultad de Económicas

07 de Marzo de 2015 13:53h

Antonio Vázquez, antiguo alumno del centro, dirige el holding que agrupa a Iberia y British Airways

Me gusta { 2 }

1

+1 { 0 }



Antonio Vázquez (centro) en el acto de reconocimiento

MÁLAGA.- Antonio Vázquez Romero, presidente de International Airlines Group (IAG), la compañía resultado de la fusión de Iberia y British Airways, ha sido nombrado hoy Alumno de Honor de la Facultad de Económicas de la Universidad de Málaga que este curso académico celebra el 50 aniversario de su creación.

El acto de nombramiento fue presidido por el vicerrector de Relaciones Institucionales y Gabinete del Rectorado de la Universidad de Málaga, Carlos de las Heras, y también contó con el decano de la Facultad de Económicas, Eugenio

Luque, quien agradeció a Antonio Vázquez ser “un estímulo y ejemplo para futuras generaciones de estudiantes”.

Igualmente, De las Heras mostró su **“grandísima satisfacción”** por contar en la UMA con representantes de la talla de Antonio Vázquez. “La Universidad de Málaga os necesita para que los nuevos alumnos se reflejen en vosotros”, manifestó.

El distinguido, por su parte, agradeció a la Facultad de Económicas y en especial, a su decano, el reconocimiento. Muy emocionado, repasó su paso por el centro y sus muchas aventuras en la tuna, la encargada, según sus palabras, **de poner hace 50 años color a la Facultad**. “Es un honor poder formar parte del elenco de Alumnos de Honor de esta facultad”, declaró

Vázquez, nacido en Córdoba en 1951, fue alumno de la cuarta promoción de la Facultad de Económicas de Málaga. Tras una brillante carrera profesional que le ha llevado por medio mundo y en la que ha dirigido la línea empresarial de firmas tan punteras como Domech, Aldeasa, Tabacalera, Altadis o Iberia, preside ahora el holding resultante de la unión de las compañías aéreas de bandera de España y Gran Bretaña, una operación de la que se muestra muy orgulloso y que, según sus palabras, “goza de muy buena salud”.

El pasado 17 de marzo, el presidente de IAG también fue nombrado **Alumno de Honor de la Universidad de Málaga**, en un acto organizado por el Foro Alumni UMA, auspiciado por la Asociación de Antiguos Alumnos de la institución académica.

Con esta distinción, Antonio Vázquez se une a los políticos Antonio Ávila y Magdalena Álvarez y al reconocido publicista Fernando Ocaña como Alumnos de Honor de la Facultad de Económicas de la UMA.

50 AÑOS DE LA TUNA DE ECONÓMICAS

La tuna de la Facultad de Económicas, que junto al centro conmemora su 50 aniversario, fue también protagonista del encuentro. Tras un video de presentación que recorrió su historia por Málaga, **tuvo lugar el acto de imposición** de un centenar de becas color naranja.



sadeco.es f t w



(http://www.teleprensa.com/openx3/www/delivery/ck.php?oaparams=2__bannerid=83__zoneid=4__cb=9456261105__oadest



(http://www.teleprensa.com/openx3/www/delivery/ck.php?oaparams=2__bannerid=84__zoneid=1__cb=ebd6637ea0__oadest

